

El Congreso votará una iniciativa para consolidar en Soria, Teruel y Cuenca el sector agroganadero

- Pretende que la UE despliegue líneas de financiación basadas en el envejecimiento para posibilitar el relevo generacional
- También busca nuevos regadíos, ayudar a jóvenes en el campo y potenciar la caza

SORIA. El Congreso de los Diputados debatirá y someterá a voto una iniciativa que nace con la pretensión de ayudar concretamente a «provincias como Soria, Teruel y Cuenca», según recoge explícitamente, «sobre medidas en el sector agroganadero para combatir la despoblación rural en Espa-

ña». Se trata de una Proposición no de Ley (PNL) presentada por el PP que será tratada por los grupos políticos en la Comisión de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. De aprobarse, el parlamento instaría al Gobierno a incluir, como medidas de la Estrategia Nacional frente al Reto Demo-

gráfico, en coordinación con las diferentes planificaciones estratégicas sectoriales, cuatro medidas muy concretas «para consolidar» el sector primario en territorios que sufren despoblación, tales como Soria, Teruel y Cuenca, según se recoge en la iniciativa, adelantada esta semana en el Boletín Oficial de las Cortes generales.

La primera medida incluye la idea de defender que, en el marco de las futuras negociaciones de las políticas agrarias y de cohesión post 2020 de la UE, existan diferentes líneas de financiación que contribuyan al desarrollo económico y social del medio rural, considerando, entre otros aspectos,

«el envejecimiento de las zonas rurales y la necesidad de fomentar el relevo generacional, el tipo de actividad agraria y las zonas con limitaciones naturales».

La segunda acción busca desarrollar, en el próximo Plan Nacional de Regadíos, planes especiales para las áreas susceptibles de ser zonas regables en las provincias afectadas, que incluyan la mejora y modernización de los sistemas ya existentes.

El tercer punto pretende configurar, en la futura Estrategia Nacional de Modernización y Diversificación Rural anunciada por el Gobierno, un plan «especial y específico» para la incorporación de jóvenes a lo agroganadero y forestal para las zonas «altamente despobladas de estas provincias».

En cuarta posición, la iniciativa del PP busca apoyar la actividad cinegética y la piscícola, como recurso natural propio «que contribuye a la creación de riqueza y empleo, buscando soluciones para conciliar la conservación de la

biodiversidad y el desarrollo económico del medio rural».

La PNL del PP señala en la exposición de motivos que de mantenerse las tendencias demográficas actuales, puede producirse una pérdida de más de medio millón de habitantes hasta 2031 y de más de cinco millones hasta 2066 en todo el país. Unas dinámicas de despoblación que «afectan especialmente» a zonas del interior como Teruel, Soria y Cuenca.

Esta despoblación tiene unas consecuencias directas sobre la estructura social y económica del medio rural, centrada especialmente en la actividad agro-ganadera, agrega. El PP defiende que para propiciar el asentamiento de población «debe partirse de los recursos endógenos que disponen estas áreas, y por ello, resulta conveniente generar nuevas oportunidades agrícolas, ganaderas y agroindustriales, que incidan en la modernización, la diversificación y el relevo generacional».

ÓSCAR ESTEBAN SANZ

La agrupación central del PSOE respalda al 97,8% la lista unitaria de delegados

Incluye a 37 del total de 66 militantes que el domingo proclamarán a Rey como nuevo líder provincial

SORIA. Una única lista que recibió un abrumador apoyo del 97,8%. Es el resultado de la reunión celebrada ayer por la agrupación local del PSOE de Soria para elegir a sus representantes en el XV Congreso Provincial que celebrarán el domingo los socialistas en Almajano y que coronará a Luis Rey como líder.

El abrumador respaldo a esta lista unitaria es la mejor demostración, remarcan diversos dirigentes, de que la división del voto hacia Pedro Sánchez o Susana Díaz es ya cosa del pasado y del ejercicio normal de democracia interna, que nada tiene que ver con la estructura orgánica provincial. Defienden que el partido está cohesionado y fuerte en torno a Rey para iniciar un nuevo periodo que inequívocamente se orientará desde el primer momento a

las elecciones municipales y autonómicas de 2019. Los objetivos primordiales, como así ha manifestado el propio Rey, pasan por reforzar el poder local (mantener los municipios actuales y conseguir otros nuevos), afianzar el gobierno de la Diputación y contribuir a que el PSOE se alce con la Junta de Castilla y León. Retos más que suficientes, a juicio de Rey, para que el partido se ponga a trabajar sin disputas internas.

Todas las agrupaciones del PSOE han celebrado reuniones estos días para nombrar a sus respectivos delegados. La más importante, la de la capital, lo desarrolló ayer por la mañana. La lista aprobada con el 97,8% de los votos emitidos engloba a 37 delegados. Suponen el 56% de todos los que participarán al congreso provincial, que son 66.

Durante la reunión con los afiliados, también se procedió al debate de medio centenar de enmiendas a la ponencia con lo que el texto, «que ha estado abierto a la participación de afiliados y



PSOE

La cita arranca con un minuto de silencio por Eloísa Álvarez

La cumbre socialista arrancó con un sentido homenaje a la que fuera primera alcaldesa de la capital, Eloísa Álvarez, además de diputada y senadora, re-

cientemente fallecida tras una larga enfermedad. La agrupación guardó un minuto de silencio en su memoria en la sede central del partido.

colectivos, se ha seguido enriqueciendo de cara a su aprobación definitiva en Almajano», según trasladaron desde el partido a través de una nota de prensa.

Rey afronta desde hoy la semana que acabará con su designa-

ción como secretario provincial, siendo el único aspirante. Se espera que reciba un respaldo casi total, vista la unanimidad que ha suscitado su candidatura entre la militancia y los cargos orgánicos e institucionales del partido.

En la cita dará a conocer los nombres de las personas que le acompañen en la ejecutiva, así como los representantes del comité autonómico y provincial e integrantes de la comisión de garantía.

O.E.S.

El retrato de Posada, de 66.000 euros, llega a la galería de presidentes del parlamento

MADRID. El retrato de Jesús Posada, diputado del PP por Soria que presidió el Congreso entre 2011 y 2015, se colgará este lunes en la Galería de Presidentes de la Cámara Baja. El cuadro, realizado por el pintor Ricardo Sanz López, ha costado 66.000 euros, IVA incluido, según informaron fuentes parlamentarias.

A diferencia de su antecesor, el socialista José Bono, quien prefirió

colgar su cuadro en un acto 'secreto', Posada tiene intención de convocar a la prensa a la inauguración de la pintura, prevista para las siete de la tarde. Además, estará acompañado de su familia e invitará a la actual presidenta de la Cámara, la también popular Ana Pastor. Podría estar presente su autor, el pintor donostiarra Ricardo Sanz, quien fue el primer retratista de los actuales Reyes

cuando aún eran Príncipes de Asturias.

El presidente del Congreso que sucedió a Posada fue el socialista Patxi López, quien sólo ocupó este puesto entre enero y mayo de 2016, los cinco meses que duró la legislatura fallida por la falta de acuerdo para la investidura de un presidente del Gobierno. López tendrá también su cuadro en la Galería de Presidentes, pero la

Mesa del Congreso aún no ha fijado presupuesto, y él tampoco ha elegido a la persona que quiere que le immortalice como tercera autoridad del Estado.

El último retrato que se colgó, en julio de 2015, fue el de Bono, pintado por el madrileño Bernardo Pérez Torrens y que costó 82.600 euros. El acto de colocación no se comunicó a los medios de comunicación y Bono sólo es-

tuvo acompañado de Posada.

El antecesor de Bono, su compañero de partido Manuel Marín, ni siquiera estuvo presente cuando se colgó el suyo. Marín rompió la tradición y, en lugar de ser pintado, prefirió un retrato fotográfico que encargó a la reputada fotógrafa Cristina García Rodero y que costó tres veces menos que el de su sucesor: 24.780 euros.

EFE